





































salah satu situasi sosial yang telah dipilih, maka ditentukan fokus permasalahan.

Penelitian ini difokuskan pada pemilih empat partai perolehan suara tertinggi. Yakni Partai PPP, Partai PKB, Partai Gerindra dan Partai Demokrat, sesuai dengan klasifikasi data yang telah dikemukakan diatas, maka sumber data penelitian ini diperoleh dari kata-kata dan tindakan dengan melakukan wawancara terhadap pihak-pihak terkait yang meliputi; Masyarakat pemilih yang ada di Desa Ketapang Barat, Desa Ketapang Daya dan Desa Ketapang Timur Kecamatan Ketapang Kabupaten Sampang yang menjadi informan terdiri dari:

- 1) Masyarakat kecil yakni, Nelayan (Musmar, Sahral), pedagang kecil (Mirnawati, Nor Hayati, H. Suhno, Slamet Reyadi, Sumarni), Petani (ibu Mina, Nariyeh, Ningwar, Tirumah, Pak Deli) yang terlibat langsung dengan pemilihan pada Pileg tahun 2009 di Kecamatan Ketapang.
- 2) Masyarakat menengah yakni Pedagang besar,(H. Waskur) dan Guru atau Pegawai (Nor Hasanah, Moh Yusuf, Supandi, Moh. Roni, Quttiyah) yang terlibat langsung dalam Pemilu Legislatif tahun 2009 di Kecamatan ketapang Kabupaten Sampang.
- 3) Masyarakat kelas atas yakni Kyai, (Ustadz Jauhari, Ustadz Murhaki) *Blateran* (bajingan yang sudah naik tingkat status sosialnya) dimana dalam hal ini terwakili oleh Moh. Ridho dan







transformasi data kasar yang muncul dari catatan-catatan tertulis di lapangan. Reduksi data atau proses transformasi ini berlanjut terus-menerus sesudah penelitian sampai laporan akhir lengkap tersusun. Oleh sebab itu reduksi data merupakan suatu bentuk analisis yang menajam, menggolongkan, mengarahkan, membuang yang tidak perlu mengorganisir data sedemikian rupa sehingga kesimpulan akhirnya dapat ditarik dan diverifikasi dengan reduksi data maka penelitian kualitatif dapat disederhanakan, ditransformasikan dalam beragam cara.

*Kedua*, Penyajian data, diartikan sebagai sekumpulan informasi tersusun yang memberikan kemungkinan adanya penarikan kesimpulan dan pengambilan tindakan dengan penyederhanaan informasi kedalam satu kesatuan bentuk yang disederhanakan dan selektif atau kedalam suatu bentuk konfirmasi yang mudah dipahami, sehingga peneliti tidak terjebak dan tidak tergelincir kedalam pengambilan keputusan yang ceroboh dan gagabah. Pada penelitian ini penyajian data diwujudkan dalam bentuk tabel, dengan demikian dapat memperoleh gambaran yang jelas tentang bagaimana tipologi pilihan politik masyarakat pada pileg tahun 2009 di Kecamatan Ketapang Kabupaten Sampang.

*Ketiga*, Verifikasi penarikan kesimpulan berupa konfigurasi utuh selama penelitian berlangsung sedangkan verifikasi merupakan kegiatan pikiran kembali yang melintas dalam pikiran peneliti selama di lapangan. Peneliti berusaha untuk menganalisis dan mencari pola, tema persamaan, hal-hal yang sering timbul dan lain sebagainya, yang





